



PREMIOS 2011

Temática: Educación y Trabajo – Primera Mención

Nombre: *“Cuidate, cuidame, cuidémonos”*

Institución: *N° 4 “Domingo F. Sarmiento”*

Gestión: *Estatad*

Distrito: *Vicente López – Munro*

Región: *6*

Directora: *María Alejandra Maccarone*

Coordinadores: *María Alejandra Maccarone, Ernesto Donato y Karina Aguirre.*

La experiencia educativa propone articular acciones para intervenir con carácter preventivo, apuntando a la promoción de la salud y a la prevención de enfermedades, según la Declaración de la OMS. Se promueve el desarrollo integral de los alumnos, generando espacios de reflexión en la comunidad educativa a los fines de socializar conductas saludables.

La experiencia comenzó en el año 2009 y continúa en el 2011. Se mencionan los siguientes objetivos: promover el desarrollo integral de los alumnos; generar espacios de reflexión en la comunidad educativa a los fines de socializar conductas saludables; establecer a través del juego un espacio de reflexión en el cual se valore la importancia del ejercicio del mismo para promover una buena salud; alcanzar el afianzamiento de vínculos entre las familias y la escuela.

Se llevaron a cabo múltiples actividades: diagnósticos en base a encuestas, observaciones de situaciones institucionales y el análisis de situaciones sociales que ameritaban intervención con carácter preventivo y protectivo; control oftalmológico, odontológico y fonaudiológico de alumnas y alumnos; talleres de juegos con padres sobre hábitos de higiene y alimentación, sobre prevención de gripe A H1N1 y cólera, talleres sobre sexualidad con alumnos de 5° y 6° año; talleres de capacitación con auxiliares sobre limpieza y desinfección.

Los participantes de la experiencia fueron: Equipo de la UAP (Unidad de Atención Primaria) “25 de Mayo”, UAP “Sargento Cabral”, Instituto Municipal de Ojos, Baja Visión y Rehabilitación de Ciegos “Josefina C. de Bignone”, Instituto Municipal de Rehabilitación “Dr. Anselmo Marini” y personal de la escuela (auxiliares, EOE, docentes y equipo directivo)

Los talleres han permitido instalar la temática de salud desde la prevención y la puesta en práctica de conductas saludables. Los talleres abiertos a la comunidad educativa fueron valorados como altamente positivos y se han solicitado nuevas temáticas.

